



心豊かでたくましく自ら学び続ける青木っ子

青木の風



令和7年6月23日 青木小学校だより NO.4

～児童の活動を中心とした日々の学校の様子は、学校ホームページに掲載しています～

令和7年度の歌声集会について

本校が重点目標として力を入れている「五つのいっぱい」の一つに「歌いいっぱい」があります。「歌いいっぱい」では、子どもたちが、日常的に歌に親しみ、仲間と共に声を合わせて歌う楽しさを味わうことを目的として、毎朝のあおきタイムや音楽の授業、行事等で歌を歌う場を設定しています。

今年度の歌声集会は、子どもたちが安心して声を出し、伸び伸びと楽しんで歌うことに重点を置き、学級ごとの発表形式ではなく、学年全体で歌を披露し合う集会形式で実施します。1、3、5年生は、6月26日（木）の3校時に、また、2、4、6年生は、7月10日（木）の3校時に集会を行います。お子さんの舞台発表はありませんが、皆で歌うことを楽しんでいる雰囲気を感じていただければ、と思います。よろしければご参観ください。



【朝の「歌声タイム」】

学校保健委員会について

学校保健委員会は 子どもたちが生涯を通して健康で安全な生活を送ることができる力を身に付けるため、学校とご家庭、地域関係機関が連携し、子どもたちの健康の問題を考えていくことを目的としています。

今年度第1回目学校保健委員会のテーマは「めざせ！健康アンバサダー！心も体もキラッと元気な青木っ子」です。豊田市役所健康づくり応援課の保健師、学校医、学校歯科医、学校薬剤師等、地域の関係の方々をお招きし、基本的な生活習慣の大切さと心と体の健康について教えていただきます。高学年の部では、元気センター委員会の児童の発表も予定しています。

生活習慣、生活リズムを整えることは、大人にとっても健康を維持し生活の質を向上させるために必要なことです。夏休みの生活も含め、親子で一緒に取り組んでいただくために、ぜひ、学校保健委員会にご参加ください。

日時 7月1日（火）

第1部 5校時（13:45～14:30）1～3年、特別支援学級

第2部 6校時（14:40～15:25）4～6年

